

猪瀬直樹先生によるPIM特別セミナーのご報告

2015年8月22日(土)、作家/前・東京都知事 猪瀬直樹先生による特別セミナーを開催致しました。

会場：東京都千代田区丸の内二丁目7番2号 J Pタワー・KITTE4階 カンファレンスルーム
主催：株式会社PIM

国家戦略特区・オリンピックで新規プロジェクトが次々立ち上がる東京。日銀の金融緩和による低金利や円安を背景に活況を博す不動産市場。大手仲介業者の調査では、今年の1～3月で日本の不動産投資額は、前年同期比23%増の1兆540億円に上りました。その内容は、日本買いに沸騰する海外マネー。（海外の投資家はオリンピック、円安、日本不動産の割安感で投資を行う。）一方日本の富裕層や個人投資家は、今年1月から施行された相続税増税、低金利による銀行ローン活用でローリスクの投資を実現しています。

本セミナーでは、東京オリンピック誘致の立役者、猪瀬直樹先生をお迎えし、オリンピック招致の目的と展望、そして誰もが気に掛かる「オリンピック開催とこの国のゆくえ」をお話頂きました。
お申込・ご来場頂きました皆様、誠にありがとうございました。

 <https://1rnavi.com/>



作家/前・東京都知事 猪瀬直樹先生

作家

- 1946年 長野県生まれ。
- 1987年 『ミカドの肖像』(小学館)第18回大宅壮一ノンフィクション賞受賞。
- 1996年 『日本国の研究』で96年度文藝春秋読者賞受賞。
- 2000年 政府税調委員
- 2001年 東京大学客員教授
- 2002年 小泉首相より道路公団民営化委員に任命される。
- 2006年 東京工業大学特任教授などを歴任。
- 2007年6月 東京都副知事に任命される。
- 2012年12月～2013年12月 東京都知事

